

Les escortes fournies par cette compagnie sont toujours admirées à cause de leur bonne mine et de l'empressement avec lequel les hommes se rendent à l'appel.

Le capitaine Gourdeau peut être fier de sa compagnie.

Gardes à pied du gouverneur général.

Ce bataillon a été inspecté dans le hangar d'exercice le 3 décembre. Les armes et le fournement étaient nets, mais un grand nombre de carabines avaient besoin de réparations. Le bataillon fait des progrès dans ses exercices, et j'espère que la discipline sera aussi mise en pratique, attendu qu'aucun bataillon ne saurait effectivement exister sans elle.

Je ne puis laisser passer cette occasion sans exprimer le regret que me cause la démission du lieutenant-colonel Ross. C'est lui qui a organisé les gardes en 1872; il a toujours fait son possible pour les maintenir sur un bon pied, et il a réussi à en faire l'un des corps qui tirent le mieux en Canada.

Je suis heureux de pouvoir dire que chaque homme de ce corps porte toujours le même intérêt au tir de la carabine, et que le bataillon possède une bonne association de carabiniers.

Les gardes ont de bons officiers qui sont en mesure de faire de ce bataillon le meilleur du pays.

Associations de carabiniers.

Voici quelles sont les associations effectives qu'il y a dans le district militaire n^o 4, savoir:—

Présidents.

L'association Métropolitaine.....	B. Pattee;
“ du 43 ^e bataillon.....	Le lieut.-col. White;
“ des gardes à pied du gouverneur général.....	Le lieut.-col. MacPherson;
“ du comté d'Ottawa.....	M. Alonzo Wright;
“ de Perth.....	M. H. T. Slathon;
“ de Prescott.....	Le capitaine Dawson;
“ de Gananoque.....	Le lieut.-col. Mackenzie;
“ de Cornwall.....	Le lieut.-col. MacDonald;
“ de Spencerville.....	Le major A. Carmichael;
“ de Carleton-Place.....	Le capitaine McKay.

Ces associations sont d'une grande utilité pour la milice et contribuent à la mettre sur un bon pied. On devrait leur donner plus d'encouragement, particulièrement dans les districts ruraux, où il faut que les hommes paient des transports et perdent du temps pour se porter aux rendez vous des associations de carabiniers.

L'association fédérale de carabiniers a ses concours annuels dans ce district et pense qu'on devrait encourager davantage les volontaires à y prendre part en augmentant les prix pour les tireurs inexpérimentés, et aussi donner une prime au bataillon le mieux représenté, n'appartenant pas à la ville où le rassemblement a lieu.

Hangars d'exercice.

Le hangar d'exercice de Carleton a été réparé, et l'on a entouré d'une clôture les terrains qui en dépendent.

Les villes de Cornwall et de Brockville ont besoin de hangars d'exercice et de magasins d'armes.

Musiques.

Les corps suivants ont de bonnes musiques, savoir:—

- La batterie de campagne de Gananoque;
- Les gardes à pied du gouverneur général;
- Le 41^e bataillon;
- Le 43^e “
- Le 56^e “
- Le 59^e “